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平成30年12月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  平成30年12月18日（火）午後３時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 第２委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 吉田達郎 水野敏江 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし  

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       石倉 裕子 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     宮島 和生 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 報告事項 

・市議会12月定例会の質問事項等について 

・指定学校の変更、区域外就学について 

・平成31年度 土曜授業実施日（案）について 

・西加積地区公民館指導員の委嘱について 

 

日程第４ その他 

     ・収蔵品展（下田義寛作品展、大平山涛作品展）について 

・成人式について 

・男女共同参画公開講座について 

     ・宇津木妙子氏ソフトボール教室 

・元旦マラソン 

・武道稽古始め 
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９ 会議の要旨 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

石倉課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

石原委員 

 

石倉課長 

 

吉田委員 

 

 

石倉課長 

 

 

吉田委員 

 

石倉課長 

 

 

伊東教育長 

 

吉田委員 

それでは、ただいまから12月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第４ 報告事項について説明願う。 

 

 

 

 

（市議会12月定例会の質問事項等について説明） 

 

 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

土曜授業に限らず公欠の判断は、誰がするのか。 

 

校長が判断をする。 

 

給食中私語を慎むようにしている学校があると報道で見たが、本市はどうし

ているのか。 

 

食べ始めてから５分から１０分間ほどおしゃべりせずに給食を食べるという

取組みを行っている学校もある。 

 

給食の時間に食育を学ぶことはあるのか。 

 

ほとんどの学校では、給食の時間に校内放送で献立の紹介や食育に関する放

送をしている。 

 

給食自体が食育という考えで、給食を実施している。 

 

 近隣に入浴施設がたくさんできた。みのわ温泉は見劣りすることもある。み 
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水野委員 

 

石原委員 

 

 

 

吉田委員 

 

 

石原委員 

 

上田局長 

 

 

石倉課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

吉田委員 

 

 

伊東教育長 

 

石原委員 

 

 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 のわ温泉とテニス村が隣接しているのは良い。温泉に入るニーズは多いと思 

うもう一工夫できないか。 

 

温泉と飲食がセットになっているのも良い。 

 

努力、工夫をしていると思うが、若い人が利用する雰囲気ではない。満天の

湯や極楽の湯は、若い人が多い。みのわ温泉は、もっと施設にお金をかける

べき。 

 

バーデン明日は、送り迎えをしてくれるので宴会利用ができる。みのわ温泉

は送迎がない。あれば、町内会の宴会利用等も増える。 

 

やはり投資が必要。 

 

参考にする。 

 

 

（指定学校の変更、区域外就学について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

(平成31年度 土曜授業実施日（案）について説明) 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

土曜授業について、県内の他市町村で実施してもらうようにしていく必要が

ある。 

 

土曜日の過ごし方に差がある。 

 

学校が週５日制になってずいぶん時間がたったが、子どもたちが土曜日をど

こで過ごすのかという受皿がないのに土曜日を休みにしたことは、そもそも

拙速だったと思う。 

 

(西加積地区公民館指導員の委嘱について説明) 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第４ その他について説明願う。 

 

(収蔵品展（下田義寛作品展、大平山涛作品展）について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 
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地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

（質疑なし） 

 

(成人式について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

(男女共同参画公開講座について説明) 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

(宇津木妙子氏ソフトボール教室について説明) 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（元旦マラソンについて説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

 最後に１月の行事予定をお願いする。 

 

（１月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

 

 （次回の定例会の開催を１月29日（火）午後３時に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会12月定例会を閉会す

る。 

（午後５時30分終了） 

 

 

 


